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No tienen 
vergüenza los de 
Morena al pactar 

aumento al
 transporte

Jorge Máynez 
pinta de naranja 
a El Salto 

Guadalajara, Jalisco, miércoles 29 de mayo de 2024 EDICIÓN DIGITAL 792

La candidata presidencial de Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, señaló que buscará que se 
firme el convenio de IMSS Bienestar en Jalisco para que ya no falten medicamentos en los centros de salud.
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En el vibrante panorama electoral 
mexicano, el voto útil emerge 
como un tema crucial y de intensa 

discusión. A medida que nos acercamos 
a las elecciones presidenciales, las 
encuestas recientes del Grupo Reforma 
han revelado un escenario interesante: 
Claudia Sheinbaum lidera con un 56 por 
ciento de intención de voto, seguida por 
Máynez con un 25 por ciento y Xóchitl 
Gálvez con un 19 por ciento. Este reparto 
de preferencias plantea importantes 
reflexiones sobre la dinámica del voto 
útil y su posible impacto en los resultados 
finales. En este sentido, la columna de esta 
semana es para reflexionar que en Jalisco 
el voto útil es Jorge Álvarez Máynez y no 
Xóchitl Gálvez como se nos ha querido 
meter a la fuerza. 
¿Qué es el voto útil?

El voto útil se refiere a una estrategia 
en la que los votantes deciden apoyar 
a un candidato que no es su primera 
opción, pero que tiene más posibilidades 
de ganar, en lugar de su candidato 
preferido que tiene pocas o ninguna 
posibilidad de triunfo. La intención es 
evitar que un candidato menos deseado 
para el votante se alce con la victoria. 
Este fenómeno se torna particularmente 
relevante en sistemas de mayoría simple, 
como el mexicano, donde no hay una 

segunda vuelta electoral.
El escenario actual

Con Claudia Sheinbaum dominando las 
encuestas, parece que su victoria es casi 
(¡casi!) segura. Sin embargo, la política 
nunca es tan simple como una cifra en 
una encuesta. Los números de Máynez 
y Xóchitl Gálvez sugieren que aún existe 
un margen de maniobra, importante, 
especialmente si consideramos el 
potencial del voto útil.

Máynez, con un 25 por ciento de 
apoyo, se presenta como el segundo 
lugar, pero Xóchitl Gálvez, con un 19%, 
no está demasiado lejos. Veamos que 
en febrero Sheinbaum tenía el 69% de 
las preferencias en la encuesta, Gálvez el 
23 por ciento y Máynez recién llegado 
a la contienda, iniciaba con el 8 por 
ciento. El 3 de mayo Claudia Sheinbaum 
estimaba el 65 por ciento, Máynez el 
18 por ciento y Xóchitl Gálvez el 17 por 
ciento, con la radiografía que publica este 
lunes Mural, vemos que el crecimiento 
de Jorge Álvarez Máynez no se debe a 
una competencia directa con Xóchitl 
Gálvez, como se nos ha querido hacer 
ver, sino que a quien le resta los votos 
es a Morena, a Claudia Sheinbaum. La 
inferencia es simple, el voto útil debe ser 
con Movimiento Ciudadano, con Jorge 
Álvarez Máynez, es aquí donde se le están 

moviendo los números a Morena. 
Para los votantes que desean evitar un 

triunfo de Sheinbaum, el voto útil podría 
convertirse en un factor determinante. 
Aquellos que apoyan a candidatos 
con menores probabilidades de ganar 
podrían reorientar su voto hacia Máynez, 
porque al corte de las campañas es el 
contendiente más fuerte para desafiar 
a Sheinbaum en la elección de este 
domingo 2 de junio.
La encrucijada de los votantes

Los seguidores de Xóchitl Gálvez se 
encuentran en una encrucijada. Deben 
decidir si mantener su lealtad a Gálvez, 
sabiendo que sus posibilidades de 
ganar son limitadas, o cambiar su voto a 
Máynez, quien parece tener una mejor 
oportunidad de desafiar a Sheinbaum. 
Esta decisión no es sencilla, ya que 
implica priorizar una estrategia política 
sobre las convicciones personales. 
Aunque, hay que decirlo claro, vale más 
un país construyendo una tercera vía 
democrática que la misma polarización 
política en la que ha estado sumido el 
país desde hace tiempo. 

Asimismo, los partidarios de otros 
candidatos minoritarios enfrentan una 
decisión similar. Su apoyo disperso podría 
ser decisivo si se uniera detrás de uno de 
los candidatos principales. En este caso, 

Máynez podría beneficiarse más de este 
fenómeno, dado su segundo lugar en las 
encuestas.
Reflexión final

El voto útil puede cambiar el curso 
de una elección, y en un escenario tan 
polarizado como el actual, cada decisión 
cuenta. Los votantes deben considerar 
no solo sus preferencias individuales, sino 
también las implicaciones estratégicas de 
su elección. Mientras nos acercamos al día 
de las elecciones, la pregunta clave será si 
los votantes están dispuestos a sacrificar sus 
primeras opciones por una oportunidad 
de cambiar el resultado final.

En Guadalajara, Tlajomulco, Zapopan, 
el área metropolitana de Guadalajara, 
en Jalisco y en todo México, la dinámica 
del voto útil puede ser el factor 
decisivo en una contienda que ya está 
generando un gran debate. El par de 
días que le quedan a la campaña serán 
cruciales para ver cómo se desarrolla 
esta compleja danza electoral y qué 
decisiones tomarán los votantes en 
última instancia. Pero hoy, lo que me 
dice mi lógica y mis inferencias es 
que Máynez es el voto útil que puede 
hacerle frente al régimen de Morena 
y hacer que México tenga una nueva 
alternativa de nación. Vota con alegría, 
vota 6 de 6, vota naranja. 

EL VOTO ÚTIL Y SU IMPACTO EN LAS 
ELECCIONES PRESIDENCIALES

Omar 
Cervantes 
Rivera
Facebook: Omar Cervantes Rivera
Instangram: @omarcervantes_r
X: @OmarCervantes_R

LLENA SANTA FE KLAN 
Lo escrito, escrito está. En días pasado y 

tras el cierre metropolitanos de campaña 
de Pablo Lemus y la marcha de la Marea 
Rosa señalábamos que más allá de las 

encuestas y los debates, las multitudes 
son las que inclinan la balanza.

Y a ojo de buen cubero la ventaja sigue 
siendo naranja. Les cuento, luego de las 
imágenes difundidas para presumir la 
asistencia de sus simpatizantes al cierre 
metropolitano, la publicada por Pablo 
Lemus en su red social muestra una 
clara falta de espacios sin utilizar por los 
ciudadanos.

Mientras que el video de dron difundido 
por Carlos Lomelí muestra espacios que 
dejaban las sillas y las protecciones y 
antes de llegar a la fuente se termina la 

asistencia de los ciudadanos.
Pero no dejemos todo con las imágenes 

difundidas, otro de los puntos que se 
deben de tomar en cuenta es que en 
el mitin del cierre de campaña de los 
morenistas, la candidata a la presidencia 
de la República, Claudia Sheinbaum 
estuvo presente, lo que requirió incluso 
de acarreo, pues varios autobuses y 
camiones fueron captados llevando 
gente. Otro de los puntos a destacar 
es la presencia de miles de jóvenes 
y adolescentes, que no votan, y que 
sólo querían presenciar el concierto de 

su cantante favorito, Santa Fe Klan, al 
grado de que al finalizar los discursos 
los fanáticos del cantante se abrieron 
paso entre empujones y codazos para 
estar lo más cerca del rapero y corear sus 
canciones.

Dicen los que saben, y quedó 
constatado, que Santa Fe Klan, con su 
sola presencia llena la explanada utilizada 
para el mitin.

Pero bueno, ya será el 2 de junio cuando 
quede demostrado si las encuestas son 
las que marcan la pauta o las multitudes 
hacen la diferencia.
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Supervisan obras 
públicas en Guadalajara

Enrique Alfaro recorrió la avenida Enrique Díaz de León y visitó el 
Polideportivo en la Unidad Deportiva López Mateos

Redacción/Quadratín Jalisco

La transformación completa de 
la avenida Enrique Díaz de León 
presenta un 99 por ciento de 
avance, y el Polideportivo en la 

Unidad Deportiva López Mateos en 
Guadalajara está totalmente concluido.

Ambas obras fueron supervisadas 
por el gobernador de Jalisco, Enrique 
Alfaro Ramírez. En ambos proyectos 
se han invertido 539 millones de pesos 
que impactarán positivamente la 
movilidad en una zona importante de 
la ciudad y en el esparcimiento y las 
actividades deportivas de ciudadanos, 
amateurs y profesionales.

En el primer punto, Alfaro Ramírez 
dio un recorrido por el tramo final 
del proyecto de renovación de 
Avenida Enrique Díaz de León, 
desde Plan de San Luis hasta Ávila 
Camacho,donde solo faltan trabajos 
mínimos como ordenamiento del 
cableado que hay en el sitio y una 
mayor reforestación.

El gobierno del estado recordó 
en un comunicado que en total se 
invirtieron 253 millones de pesos 
entre el estado y el municipio 
de Guadalajara para dejar una 
vialidad completamente funcional 
y armoniosa en concreto hidráulico 
desde Avenida Alemania hasta Ávila 
Camacho, contemplando no solo al 
automovilista sino también al peatón 
con banquetas seguras y más amplias, 
cruceros, semáforos, mobiliario 
urbano, iluminación, puntos limpios, 
parabuses y arbolado.

Dijo que la obra tuvo sus 
complicaciones técnicas, pero que 
ya está totalmente abierta a la 
circulación con un cambio desde la 
base, consolidando la intervención 
más importante en la historia de dicha 
avenida.
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Alfaro Ramírez dio un recorrido por Avenida Enrique Díaz de León.

Pertenece a la carretera que conecta 
Guadalajara con Zacatecas.
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Renuevan boulevard Salvador Lutteroth en Colotlán
Redacción/Quadratín Jalisco

A través de sus redes sociales, el 
gobernador de Jalisco, informó 
que debido a que desde hace 

años la federación se desatendió 
de su mantenimiento, el gobierno 
que encabeza renovó el boulevard 
Salvador Lutteroth González, en la 
cabecera municipal de Colotlán, 
mismo que pertenece a la carretera 

que conecta Guadalajara con 
Zacatecas.

“Las condiciones de abandono eran 
más que evidentes, por eso, desde la 
SIOP, le entramos con una renovación 
a fondo que requirió la reconstrucción 
total del pavimento en el cuerpo 
oriente y de una rehabilitación 
a detalle del lado oriente para 
dejarlo como nuevo”, mencionó el 
mandatario.

Finalmente, el mandatario estatal 
añadió: “Lo que antes era una vía 
llena de baches y que representaba 
un riesgo para automovilistas y 
peatones, hoy es un tramo que 
vuelve a conectar escuelas, la 
base de protección civil, 
comercios y derroteros 
de transporte público 
de manera fluida y 
segura”.

estadios, pistas, canchas, gimnasios 
con los que cuenta y que se usan 
para la práctica de varias disciplinas 
deportivas.

En relación al Polideportivo de la 
Unidad Deportiva López Mateos, 
David Alberto Prado Arredondo, 
encargado del Despacho de 
Dirección General del Code Jalisco, 
puntualizó que esta instalación 
completamente nueva beneficiará 
de manera importante la práctica 
y profesionalización de varias 
actividades deportivas.

“Como bien lo dices Gobernador, 
aquí tendremos una instalación 
espectacular, tendremos voleibol, 
basquetbol, gol-bol para el tema 
del deporte adaptado, danza. 
Haremos una mezcla obviamente 
de actividades entre el deporte 
convencional y el deporte adaptado y 
este inmueble tiene una capacidad de 
320 butacas, lo que obviamente nos 
da la posibilidad de tener eventos con 
público y obviamente para el usuario 
en general”, explicó Prado Arredondo.

En su oportunidad, Goya Carmona, 
subsecretario de la SIOP, destacó que 
este Polideportivo cuenta con medidas 
e instalaciones de primer nivel, 
permitiendo el desarrollo del deporte 
en instalaciones dignas y funcionales 
conforme a norma.

UNIDAD DEPORTIVA LÓPEZ MATEOS
Posteriormente, el Gobernador se 

trasladó a la Unidad Deportiva López 
Mateos para una supervisión final del 
Polideportivo que ya fue prácticamente 
concluido, y en donde ya se tienen 
las condiciones para su operación en 
beneficio de los cerca de cinco mil 
atletas que acuden a practicar algún 

deporte a este sitio, principalmente los 
fines de semana.

A lo largo de todo el proyecto de 
transformación de la Unidad Deportiva 
López Mateos se han invertido 286 
mdp, renovando prácticamente todo 
su interior, ampliando áreas en general 
y contemplando una importante 
reforestación y profesionalización de 
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Realizan operativo de 
búsqueda en Tlajomulco

Familiares y autoridades 
de los tres niveles 

de gobierno revisan 
diferentes puntos del 

fraccionamiento Arvento
Redacción/Quadratín Jalisco

Un operativo de búsqueda 
generalizada en el municipio de 
Tlajomulco de Zúñiga, realizó 
la Comisión de Búsqueda de 

Personas del Estado de Jalisco con 
el acompañamiento de familiares 
que tienen un desaparecido, en 
coordinación con autoridades de los 
tres niveles de gobierno.

Durante dos días, las labores de 
búsqueda se llevaron a cabo en 
diferentes puntos del fraccionamiento 
Arvento, en donde el grupo de 
buscadores revisaron puntos de 
interés en donde podrían tenerse 
datos que lleven a la localización de 
personas que han sido reportadas 
como desaparecidas, según informó el 
gobierno de Jalisco.

Los trabajos se realizaron en rodales 
establecidos mediante un análisis de 
contexto de la zona y durante los dos 
días del operativo, se revisaron puntos 
de interés de los familiares, en donde 
podían obtener datos que llevaran a la 
localización de personas que han sido 
reportadas como desaparecidas.
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Los trabajos se realizaron en rodales establecidos mediante un análisis de contexto de la zona.

Las autoridades insistieron en que la lactancia no es un tema 
que atañe sólo a mujeres.
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Promueven en Zapopan lactancia materna 
Redacción/Quadratín Jalisco

Para garantizar la alimentación 
en las infancias, a partir de 
este lunes, está disponible 

una cabina de lactancia en las 
oficinas de Servicios Municipales 
de Zapopan, ubicadas en el cruce 
de avenida Guadalupe y Periférico. 

Esta cabina cuenta con mesa, 
sillón, frigobar, toallas desechables 

de papel, etiquetas y marcador 
adherible quienes deciden 

extraer y almacenar la 
leche materna, pues 

la intención es 
ofrecer un 

e s p a c i o 

digno, privado, higiénico y 
accesible para las personas 
lactantes. 

La presidenta municipal interina 
de Zapopan, Isaura Amador Nieto, 
destacó que en el país, siete de 
cada 10 menores no reciben 
lactancia materna durante los 
primeros meses de vida, por lo que 
insistió en que es necesario seguir 
con la implementación de estos 
espacios y evitar que la lactancia 
sea un tabú. 

Las autoridades insistieron en 
que la lactancia no es un tema 
que atañe sólo a mujeres, sino 
que debe involucrar a hombres y 
sociedad en general. 

Con este suman ocho espacios 
de lactancia segura, donde se 
ofrecen las condiciones necesarias 
para garantizar la seguridad de las 
personas lactantes y los menores. 
Los otros lactarios y cabinas de 
lactancia están ubicados en el Centro 
Integral de Servicios Zapopan (CISZ), 
en las unidades administrativas 
Basílica y Las Águilas, las oficinas de 
Relaciones Exteriores de avenida 
Guadalupe, en la Comisaría General 
de Seguridad Pública de Zapopan, 
el Hospitalito, DIF de avenida 
Laureles y ésta cabina ubicada en 
avenida Guadalupe y Periférico, 
en las instalaciones de Servicios 
Municipales.

En caso de que las 
personas tengan 
datos que puedan 
aportar para dar con el 
paradero de quienes 
han sido reportados 
como desaparecidos, 
pueden comunicarse 
a la línea telefónica 
3315145422 las 24 
horas del día durante 
todo el año.

EL DATO

Con la ayuda de herramientas 
tecnológicas, se realizaron las 
acciones de búsqueda en puntos de 
difícil acceso, además se utilizaron 
drones, detectores de metal y 

georadar en los diferentes espacios 
del fraccionamiento en dónde los 
familiares tenían interés de buscar.

En el operativo de búsqueda, 
participaron elementos de la 

Secretaría de Seguridad Pública, los 
binomios caninos del grupo K9 y de 
la guardia nacional, y personal de las 
direcciones de Búsqueda, Atención a 
Familias y Análisis de Contexto.

Con estas acciones, la Comisión de 
Búsqueda de Personas del Estado 
de Jalisco, reitera su compromiso de 
trabajar para dar con el paradero de 
quienes han sido reportados como 
desaparecidos.
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Llaman Lemus y 
Máynez a realizar 
voto naranja

Redacción/Quadratín Jalisco 

Ante cientos de personas, bajo 
la lluvia, Pablo Lemus Navarro, 
candidato a la gubernatura 
de Jalisco por Movimiento 

Ciudadano, junto con Jorge Álvarez 
Máynez, contendiente a la presidencia 
de México, cerraron la campaña del 
Distrito 20 en El Salto.

  Pablo Lemus reafirmó su 
compromiso de cerrar filas para 
asegurar el abasto de agua en El Salto, 
por lo que anunció la ampliación de la 
Planta Potabilizadora número 5 para 
cumplir con este objetivo crucial.  

“Nos aseguraremos de que lleguen 
recursos suficientes para cubrir todas 
las necesidades básicas, especialmente 
en lo que respecta al suministro de 
agua potable”, destacó.

Además, Lemus Navarro se 
comprometió en habilitar un Centro 
Colmena en El Salto, un espacio 
dedicado a la reconstrucción del tejido 
social y el apoyo comunitario, así como 
impulsar el trazo de la Línea 5 del Tren 
Ligero hasta el municipio de El Salto. 

Por su parte Jorge Álvarez Máynez, 
Candidato emecista a la Presidencia 
de la República, agradeció a las y 
los ciudadanos por su respaldo y 
confianza durante esta campaña. 

  En su mensaje, destacó la 
importancia de la participación 
ciudadana y la unidad para lograr un 
cambio positivo en Jalisco y en todo el 
país.

 Señaló que a pesar de que la vieja 
política deseó que declinara en su 
campaña, decidió seguir para ganar el 
proceso electoral.

“Aquí estoy para derrotar a la vieja 
política y demostrarle a México que 
lo que empezó en Jalisco lo vamos 
a llevar a todo el país, un gobierno 

bueno, un gobierno distinto para la 
gente”, expresó. 

Previamente, Pablo Lemus 
acompañó a Francisco Arana, 
Candidato a la Alcaldía de Tonalá, para 
cerrar su campaña en la Colonia Jalisco.

  Aprovechó para presentar 
propuestas como la ampliación de 
Mi Macro Periférico al oriente de la 
metrópoli.

“(Llegará) el sistema de Mi Macro 
a Tonalá, primero para darle un 
transporte digno a las y a los tonaltecas, 
para que toda la parte oriente pueda 
tener una conectividad (...), también 
porque este sistema de Mi Macro 
pueda llegar hasta el Nuevo Hospital 
de Oriente”, expuso.

Otro proyecto de movilidad será 
la ampliación de la Línea 1 del Tren 
Ligero hasta Zalatatitlán, así como la 
construcción de la Línea 5.

En el cierre de campaña en El Salto, los candidatos de 
Movimiento Ciudadano reafirmaron sus propuestas 

Pablo Lemus y Jorge Máynez estuvieron 
en El Salto donde les cayó la lluvia. 
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No tienen vergüenza al pactar 
aumento al transporte: Lemus

El candidato a la gubernatura de Jalisco lamentó que la 
contendiente de Morena quiera subir a 12 pesos la tarifa 

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco 

Asegura que es una 
sinvergüenzada, el candidato 
de Movimiento Ciudadano 
al gobierno del estado, Pablo 

Lemus criticó la intención de Morena 
de aumentar el costo del transporte 
público según un compromiso que 
firmaron con el gremio camionero.

“Es una vergüenza que ahora Morena, 
su candidata Claudia Delgadillo, 
y su asesor Salvador Caro, estén 
proponiendo un aumento a la tarifa 
del transporte público y que se hayan 
comprometido ya con transportistas 
a elevar la tarifa a 12 pesos. Nosotros 
garantizamos a toda la ciudadanía 
del estado de Jalisco que no habrá 
incrementos al transporte público 
como lo ha comprometido ya Morena 
con los transportistas, no se vale que 
quieran dañar el bolsillo de las familias 
jaliscienses, comprometiéndose en 
intereses privados ocultos, seguramente 
habrá financiamiento para la campaña 
de Morena para comprometerse con 
esos transportistas a aumentar la tarifa 
a 12 pesos.”

El candidato naranja insistió en que, 
al contrario, su propuesta es ampliar el 
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Pablo Lemus lamentó que se quiera afectar al bolsillo de los jaliscienses. 

Claudia señaló que 
solo escucharon sus 

demandas.
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Confirma Delgadillo reunión con transportistas
Redacción/Quadratín Jalisco

 

Luego de que distintos medios de 
información locales, entre ellos 
Quadratín Jalisco, difundieran 

un acuerdo entre el coordinador 
Metropolitano de la campaña de 
Claudia Delgadillo, Salvador Caro 
Cabrera y un grupo de transportistas, 
la candidata a la gubernatura confirmó 
la reunión, pero descarta el acuerdo 
para aumentar el pasaje de acuerdo a la 

inflación.
A través de un comunicado, se 

detalla que la reunión con líderes 
del sector, fue solo para escuchar sus 
demandas y necesidades, además 
de que únicamente recibieron un 
pliego petitorio elaborado por los 
transportistas, el cual será analizado 
cuidadosamente con el objetivo de 
mejorar el servicio, pero sin incrementar 
la tarifa ni perjudicar a los usuarios.

Luego de las publicaciones sobre 

el aumento a la tarifa según la inflación, 
que señala uno de los ocho acuerdos de 
la minuta, la candidata a la gubernatura 
niega tal acuerdo y detalla que los 
jaliscienses contarán con un transporte 
público digno, sin incremento a la tarifa 
en ninguno de los municipios del Estado.

De igual forma, subrayan que desde 
el pasado 4 de mayo la candidata 
informó en el debate que “no estará 
aumentando el transporte púbico en 
todo el Estado”.

tarifa del transporte público.”
Sobre la denuncia presentada 

por la diputada federal de Morena, 
Cecilia Márquez en su contra, Lemus 
Navarro dijo que es una muestra de 
la desesperación de la alianza de 
Sigamos Haciendo Historia porque 
van perdiendo en las encuestas, y 
que todo fue un montaje, que nunca 
fue entregado el documento ni hay 
sellos ni firmas de recibido, es decir, 
solo grabaron un video, pero nunca 
entregaron el material.

alcance del programa de Mi Transporte 
para una mayor cobertura a adultos 
mayores, personas con discapacidad, 
estudiantes y jefas de familia.

“Es una desgracia, es una 
sinvergüenzada de Morena y de 
su candidata Claudia Delgadillo y 

de su asesor Salvador Caro querer 
incrementar la tarifa del transporte 
público y firmarles un compromiso a los 
transportistas, sobre todo a obscuritas 
de toda la ciudadanía, y que bueno que 
se dio a conocer estos intereses ocultos 
que tiene Morena para incrementar la 

Es una 
vergüenza 

que ahora Morena, 
su candidata Claudia 
Delgadillo, y su asesor 
Salvador Caro, estén 
proponiendo un aumento 
a la tarifa del transporte 
público

Pablo Lemus 
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Impulsará Pablo Lemus la 
charrería para atraer al turismo

Entre las propuestas del candidato está la creación de la 
Escuela de Charrería y traer el Campeonato Nacional Charro a Jalisco

Redacción/Quadratín Jalisco

Pablo Lemus Navarro, Candidato 
a la Gubernatura del Estado 
por Movimiento Ciudadano, 
escuchó las inquietudes de las 

y los representantes de la Unión de 
Asociaciones Charras de Jalisco para 
poder establecer una estrategia en la 
promoción y fomentar las tradiciones 
jaliscienses como la charrería.

El candidato dijo que Jalisco es 
el corazón de este deporte y que 
está comprometido a preservarlo e 
impulsarlo desde su historia, principios 
y promoción.

 Como parte de las propuestas, Lemus 
Navarro habló de crear la Escuela 
de Charrería. “Coincido plenamente 
con la importancia de impulsar esta 
iniciativa desde el Gobierno del Estado. 
La participación de jóvenes y mujeres 
en la charrería es vital, no solo como 
deporte, sino también como política 
de prevención del delito”, expresó el 
candidato.

  También, dijo, está dispuesto 
a apoyar la solicitud para traer el 
campeonato nacional a Jalisco. “Para 
esto es fundamental que todas las 
organizaciones de charrería lleguen 
a un acuerdo común. Utilizaremos el 
impuesto del fideicomiso de ocupación 
hotelera para financiar la sede del 
Congreso Nacional, asegurando una 
gran derrama turística”, refirió.

 El aspirante también se comprometió 
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Catapultar el deporte nacional sería una pantalla para la entidad frente al mundo.

También continuará el saneamiento del Río 
Santiago, dijo el candidato.
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Impulsará Lemus más nidos de lluvia para captar agua 
Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

A un día de que concluyan las 
campañas, el candidato de 
Movimiento Ciudadano al 

gobierno del estado, Pablo Lemus 
presentó su eje de propuestas en 
medio ambiente donde prometió una 
inversión de 23 mil millones de pesos 
en abasto de agua y la instalación de 
36 mil nidos de lluvia, sobre todo en la 
región norte del estado.

“Por eso, durante el sexenio, 
nosotros vamos a apoyar con esos 
nidos de lluvia que implementamos 
en Zapopan y en Guadalajara para 
casas habitación, para escuelas, para 

oficinas públicas, para poder otorgar 
36 mil nidos de lluvia durante el 
sexenio, esos nidos de lluvia lo que 
hacen es captar el agua de lluvia, 
almacenarla y después utilizarla, por 
ejemplo, para regar en la escuela los 
jardines, para usarla en los baños”.

Después de escuchar a especialistas 
en la materia, Lemus Navarro afirmó 
que serán destinados tres mil 200 
millones de pesos de recurso estatal 
para continuar el saneamiento del Río 
Santiago.

Sin embargo, aclaró que la política 
del agua debe ir de la mano con una 
mayor conciencia social, compartió el 

dato de que en Jalisco se consumen 
en promedio 250 litros por persona al 
día, cuando la media nacional es de 
150 litro, situación que debe revertirse 
con campañas de concientización.

Explicó que el sistema de la red 
de la Presa Zapotillo estará en 
condiciones de operar al 100 por 
ciento en dos años, la expectativa 
es que comience a llenarse en 
este temporal de lluvias que 
podría comenzar en las 
próximas semanas.

Dijo que será un 
gran defensor del

VO TO

con empresarios y vecinos del 
corredor López Mateos, donde 
abordó sus propuestas en materia 
medioambiental, de movilidad y de 
conectividad.

 Señaló que siempre comprendió el 
valor de la gobernanza, que consiste 
en tomar decisiones conjuntamente 
entre la sociedad y el gobierno.

“Mi experiencia en movimientos 
empresariales me ha enseñado que 
los gobernantes deben escuchar 
a la sociedad organizada para 
impulsar proyectos con el apoyo 
gubernamental”, afirmó Lemus 
Navarro.

El primer tema que trató fue la 
movilidad y transporte; expuso sus 
estrategias de ampliación de la Línea 
1 del Tren Ligero hasta San Agustín, 
en Tlajomulco de Zúñiga, y la Línea 
4, que conectarán varios municipios 
y aliviarán el tráfico en el corredor 
López Mateos.

  Estos proyectos, con un costo 
aproximado de 10 mil 600 millones 
de pesos, se financiarán mediante 
colaboraciones público-privadas.

También propuso la ampliación a 
ocho carriles de la prolongación López 
Mateos de San Agustín al kilómetro 40.

a mejorar las condiciones de la seguridad 
en los traslados de sus equipos y 
caballos, y señaló como esencial que 
la Policía Vial Estatal entienda su papel 
de proteger y facilitar el trabajo de los 
productores agropecuarios, evitando 
cualquier posible acto de corrupción.

  Lemus Navarro propuso una mesa 
de trabajo, en julio, para definir los 
pasos necesarios para lograr la sede del 
Campeonato Nacional de Charrería.

 CORREDOR LÓPEZ MATEOS
Pablo Lemus también dialogó 

lago de Chapala.
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Se llevó a cabo el cierre de campaña 
en el Distrito 10, en donde el 
aspirante a la alcaldía de Zapopan 

por Movimiento Ciudadano (MC), Juan 
José Frangie Saade, estuvo acompañado 

por los candidatos a la diputación 
local y federal, Mónica Magaña 

y Sergio Barrera Sepúlveda, 
respectivamente.

Durante su discurso, 
el aspirante a la 

P r e s i d e n c i a 

Municipal de Zapopan, Juan José 
Frangie, agradeció el apoyo que le han 
brindado las y los ciudadanos durante 

más de nueve años. 
“Gracias por todas las muestras de 

cariño, esto ha sido un trabajo en 
equipo. Quiero decirles que ya estamos 
listos para defender a la Ciudad de las 
Niñas y los Niños y no vamos a dejar 
que entre el gobierno de Morena, ya 
que todo lo que tocan lo destruyen y 
eso no lo vamos a permitir en Zapopan”, 
aseguró el candidato.

Antes de finalizar su discurso, Frangie 
hizo un llamado a la población a votar 
todo naranja, pues destacó que para 
poder llevar a Zapopan a otro nivel.

miércoles 29 de mayo de 2024
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Promete apoyos al campo 
y la salud en Villa Corona

Redacción/Quadratín Jalisco

La candidata de la coalición 
Fuerza y Corazón por Jalisco a la 
gubernatura, Laura Haro, visitó 
el municipio de Villa Corona, 

donde presentó sus propuestas en 
temas de salud y realizó una firma de 
compromisos por esta localidad en 
el que destacan el abastecimiento y 
restructuración del agua y apoyos al 
campo y la salud.

En el tema de salud, la candidata 
destacó que a través del programa 
de Tarjeta Mi Salud otorgará servicios 
y medicamentos gratuitos, así como 
servicios dentales, oftálmicos y 
auditivos a adultos mayores para 
que puedan acceder a tratamientos, 
operaciones y aparatos de acuerdo con 
sus necesidades.

Para las mujeres, expresó su 
compromiso por garantizar mejores 
condiciones para las amas de casa 
y jefas de familia para que puedan 
acceder a un salario mínimo como 
remuneración por su trabajo en casa.

“El trabajo en casa también es trabajo 
y debe ser remunerado”, dijo.
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La candidata de la coalición Fuerza y Corazón por Jalisco a la gubernatura, Laura Haro.

Juan José Frangie agradeció el apoyo que le 
han brindado.

La candidata de Movimiento Ciudadano, 
Verónica Delgadillo.
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Recorre 
Verónica 
Delgadillo 
50 colonias 
Redacción/Quadratín Jalisco

En los últimos días de campaña 
rumbo a la alcaldía de Guadalajara, 
la candidata de Movimiento 

Ciudadano, Verónica Delgadillo recorrió 
50 colonias del municipio en la llamada 
gira por la victoria.

En agradecimiento por el apoyo que 
le brindaron las tapatías y tapatíos 
durante los dos meses de campaña, 
Delgadillo visitó en segunda vuelta, las 
colonias Las Huertas, Progreso, Oblatos, 
Huentitán, Beatriz Hernández, Del 
Fresno, Industrial, Americana, y Centro, 
entre otras.

“Estamos a un paso de hacer historia, 
y este domingo nos jugamos todo”, 
señaló la candidata por Guadalajara, 
quien llamó a las vecinas y vecinos a 
salir a votar el próximo domingo 02 de 
junio.

Verónica Delgadillo recorrió cada 
rincón de Guadalajara para presentar 
sus propuestas en materia de 
seguridad, infraestructura, vivienda, 
agua, y oportunidades.

La principal apuesta, refrendó, es 
la seguridad, por ello, tras ganar la 
elección del próximo por de junio, 
reforzará el parque vehicular de la 
comisaría con 290 unidades, apostará 
por el salario social para los policías y 
dará continuidad a la especialización de 
todos los integrantes de la corporación.

Distritos de Zapopan se visten de naranja 

1.- Instalar una planta de tratamiento de aguas residuales.
2.-Mejorar el sistema de drenaje y desemboque.
Garantizar servicios médicos dignos y clínicas para las hemodiálisis.
Otorgar oportunidades de empleo y crecimiento económico 
(implementación de un mercado de abastos en el municipio).
5.- Salvar la laguna y recuperar su agua.
6.-Garantizar bienestar social a comercios, agricultores y ganaderos.
7.- Construir una escuela nueva.

DENTRO DE LOS COMPROMISOS QUE FIRMÓ DESTACAN



9

miércoles 29 de mayo de 2024

Agradece Quirino apoyo de 
Tlajomulco en cierre de campaña

Ha visitado la Zona Valle Norte y Sur; el Corredor Chapala; el Circuito Sur; 
López Mateos; San Sebastián; la Ribera; hoy cerrará en la Cabecera Municipal

Redacción/Quadratín Jalico

Dado que decidió no realizar 
una campaña convencional 
y multitudinaria, Gerardo 
Quirino Velázquez Chávez, 

candidato de Movimiento Ciudadano 
a la presidencia de Tlajomulco, ha 
realizado cierres en cada una de las 
zonas en que se divide el municipio.

Desde la semana pasada ha visitado 
la Zona Valle Norte y Sur; el Corredor 
Chapala; el Circuito Sur; López 
Mateos; San Sebastián; la Ribera y el 
día de mañana realizará el gran cierre 
en la Cabecera Municipal. 

Se informó que, en conjunto, se 
espera que la afluencia supere a los 10 
mil asistentes en todas las localidades, 
recordando que el fin de semana 
pasado el proyecto político de 
Tlajomulco y bastión de Movimiento 
Ciudadano aportó 15 mil personas al 
cierre de campaña del candidato a 
Gobernador de Jalisco, Pablo Lemus 
Navarro y de los demás alcaldes 
metropolitanos, una cifra inédita en 
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Se espera que la afluencia supere las 10 mil personas en todos los puntos de cierre.

Señaló que, de ganar la diputación, se 
priorizarán proyectos urgentes.
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Gestionará Manuel Herrera más recursos para el Estado
Redacción/Quadratín Jalisco

En caso de favorecerle el voto para 
repetir en una diputación federal, el 
candidato de Movimiento Ciudadano 

por el distrito de Zapopan, Manuel 
Herrera Vega, aseguró que una vez que 
inicie labores, asumirá como su primera 
tarea la gestión de recursos adicionales 
para Jalisco, dirigidos específicamente 
a proyectos urgentes, sobre todo de 
infraestructura hídrica y de movilidad.

“En Jalisco, los planes de 
infraestructura hídrica, de obra pública 
y de movilidad, como la ampliación de 
la línea 3 del Tren Ligero hasta Tesistán, 
requieren recursos adicionales y esa 
será una prioridad para un servidor 

como diputado federal en la próxima 
legislatura en San Lázaro”, afirmó 
ante grupos organizados, activistas y 
diversos liderazgos, con los que tuvo 
diferentes reuniones.

Indicó que otros rubros que 
preocupan a las y los jaliscienses y sobre 
los cuales exigen atención inmediata y 
contrapeso en los espacios de política 
nacional, son el rescate del sistema 
nacional de salud, así como también la 
modernización de la Comisión Federal 
de Electricidad y de Pemex, bajo 
nuevos modelos que les den certeza 
financiera, transparencia y, sobre todo, 
la capacidad de dar servicios de primer 
nivel, pues se trata de dos entidades 
estratégicas.

“Vamos a llevar estas y otras 
preocupaciones al sitio en donde se 
toman muchas de las decisiones, en 
la Cámara de Diputados: medicinas 
para todos, atención médica adecuada, 
energía eléctrica garantizada y gasolina a 
menor costo son algunas de las demandas 
que se deben poner en la mesa durante la 
próxima legislatura”, destacó.

El legislador con licencia mencionó 
que su agenda como representante 
popular está basada en la 
cercanía con su distrito, y 
que la campaña electoral 
ha representado una 
oportunidad para 
intensificar ese 
diálogo.

VO TO

a diputada federal por el distrito 14; Luis 
Vidrio Martínez, candidato a diputado 
local por el distrito 14 y de Adriana 
Medina, candidata a diputada local 
por el distrito 12, Quirino dio fin a una 
campaña cercana, de color y pie a tierra.

“¡Gracias, Tlajomulco! Agradezco de 
corazón todo el cariño, apoyo y respaldo 
que hemos recibido durante estos dos 
meses de campaña. Gracias por siempre 
estar con nosotros, por respaldarnos 
y no soltarnos durante tantos años. 
Ustedes son el motor de este proyecto 
que ha transformado a Jalisco y está 
cambiando a México. Gracias por darme 
la oportunidad de ser su candidato. 
Gracias de corazón por abrirme las 
puertas de su casa, por sus muestras de 
cariño y su confianza. Gracias a todo el 
equipo naranja que se la ha jugado con 
nosotros. Hoy y siempre, me la voy a 
jugar con ustedes.” afirmó Quirino.

Finalmente, señaló que el próximo 
2 de junio habrá un solo color en la 
boleta, invitó a votar parejo, a votar 
todo naranja porque en el mero Tlajo 
siempre se puede más.

este tipo de reuniones.  
Por otra parte, el arte y la cultura 

se hicieron presentes, ya que en 
cada uno de los cierres se realizaron 
murales representativos de cada 

zona, realizados por artistas urbanos 
originarios del municipio. 

De la mano de Osbaldo Carreón, 
candidato a diputado federal por el 
distrito 12; Sagrario Guzmán, candidata 
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Las Claudias cerraron
campaña en la Plaza Tapatía

Haremy Reyes/Quadratín Jalisco

Ante una Plaza tapatía a reventar, 
la candidata presidencial de 
Sigamos Haciendo Historia, 
Claudia Sheinbaum Pardo realizó 

su cierre de campaña de Jalisco, donde 
pidió salir a votar masivamente el 2 de 
junio por la libertad, la democracia, la 
justicia y el bienestar.

“Porque sé que el pueblo de Jalisco 
quiere terminar ya con la violencia, 
quiere terminar con la inseguridad, y la 
única opción se llama Claudia Delgadillo 
en Jalisco, este 2 de junio vamos a salir 
a votar masivamente por las y los 
jóvenes para que tengan derecho a la 
educación, para que nunca les digan 
que son rechazados en una escuela.” 

Dijo esperar que Claudia 
Delgadillo sea gobernadora y firme 
el convenio de IMSS Bienestar para 
que ya no falten medicamentos en los 
centros de salud.

Reiteró su compromiso de construir 
el tren que conecte la Ciudad de México 
con Guadalajara y la limpieza del Río 
Santiago.

Por su parte, la aspirante a la 
gubernatura por Morena, el PT, el PVEM, 
Futuro y Hagamos, Claudia Delgadillo 
aprovechó para aclarar que no habrá 
más foto infracciones y mucho menos 
aumentará la tarifa del transporte 
público.

“Suprimiremos todas las multas 
por las foto infracciones que se han 
impuesto hasta ahora, lo que ha 
hecho este gobierno es ilegal y 
abusivo y ahora lo quieren utilizar 

para disfrazar el pago del negocio 
de la verificación. No se dejen 

engañar por estos mentirosos 
que hoy andan diciendo 

que subiremos la tarifa 
del camión, es 

mentira.”

La candidata a la gubernatura de Jalisco 
por la coalición Sigamos Haciendo Historia 

aseguró que no habrá más foto infracciones
 ni aumento al transporte público
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Claudia Sheinbaum pidió salir a votar de manera masiva por Morena.

Chema Martínez, candidato a la 
alcaldía de Guadalajara por Morena 
y la mega alianza Sigamos Haciendo 
Historia en Jalisco, cerró su campaña 
de la mano de Claudia Sheinbaum y 
Claudia Delgadillo, bajo la promesa de 
que gobernará la ciudad con justicia, 
bienestar, paz y sobre todo dignidad.
 Con los vítores de miles de personas 
que se dieron encuentro este martes 
en la explanada del Instituto Cultural 
Cabañas, el candidato de la coalición 
entre Morena, PVEM, PT, Futuro 
y Hagamos expresó que ellos sí 
llegarán a hacer el cambio, con un 
proyecto desde abajo, es decir, desde 
la compasión de todos quienes han 
vivido en el olvido y el agravio, gracias 
a los gobiernos indolentes de MC. 
“Nos dimos cuenta del olvido y 
del agravio, nos dimos cuenta 
de la violencia y la carencia en la 
que Movimiento Ciudadano tiene 
sumido a Guadalajara, nos dimos 
cuenta de una ciudad que hoy vive 
con agua puerca y con calles sucias, 
una ciudad en que las mujeres ya no 
caminan tranquilas por las calles, una 
ciudad donde los jóvenes no tienen 
esperanza de futuro, una ciudad 
donde nuestros niños se la pasan tras 
las reja en sus casas, motivo de la 
violencia y la falta de oportunidades 
para sus madres y padres”.
Tras hacer un recuento de todo el 
recorrido hecho los últimos dos meses, 
en todos los barrios, colonias y calles 
de Guadalajara, el morenista expresó 
a los tapatíos que no están solos y 
que un futuro mejor está muy cerca, 
de cara a la búsqueda de la paz y el 
bienestar que harán hombro con 
hombro de la ciudadanía. 

CHEMA PROMETE 
UNA MEJOR 
GUADALAJARA

EL DATO
El mitin concluiría 
con un concierto 

de Santa Fe Klan y 
Gabito, pero fue 
suspendido por 

la lluvia
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Histórico, que AMLO acumule 200 
quejas ante TEPJF sin atender: oposición 

Reprueban que durante el sexenio actual se han debilitado a las instituciones 
electorales, al tiempo de que se tendrán comicios sin un consejo electoral completo

Carlos Cordero/Quadratín México 

Que nadie se quede sin votar, 
fuera máscaras, fue el tema 
que debatieron senadores y 
diputados en el Pleno de la 

Comisión Permanente del Congreso de 
la Unión, a cinco días de las elecciones 
federal y local más grande en la historia 
de México. 

Mientras que los legisladores del 
bloque oficialista de Morena y aliados 
defendieron a su candidata Claudia 
Sheinbaum por las encuestas que 
presentaron y la mantienen puntera, 
el bloque opositor del PAN, PRI y 
PRD lamentó que es histórico que el 
Presidente de la República acumula 
más de 200 quejas ante el Tribunal 
Electoral del Poder Judicial de la 
Federación (TEPJF), las cuales no han 
sido atendidas. 

En tribuna, el diputado del PAN, 
Miguel Humberto Rodarte De Lara, 
reprobó que durante el sexenio actual 
se han debilitado a las instituciones 
electorales, al tiempo de que se tendrán 
comicios sin un consejo electoral 
completo. 
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El diputado de Morena, Juan Guadalupe Torres Navarro, insistió que la oposición.

Queremos evitar que Morena se quede con 
40 mil millones de pesos, dijo Moreira.
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Impugnan ante SCJN Fondo de Pensiones para el Bienestar
Carlos Cordero/Quadratín México  

Rubén Moreira Valdéz, coordinador 
de los Diputados federales del 
PRI, anunció la presentación de 

una acción de inconstitucionalidad 
en contra reforma para crear el Fondo 
de Pensiones para el Bienestar, ante 
la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación (SCJN).  

Las dirigencias del PAN, PRI y PRD, 
así como los coordinadores de los 
diputados federales de los tres partidos 
opositores acudieron al máximo 
tribunal de justicia para interponer este 
mecanismo de control en contra de 

este Decreto, por ser el único que ha 
sido publicado por el Ejecutivo federal. 

 “Esperamos un procedimiento 
rápido para evitar que Morena se 
quede con 40 mil millones de pesos de 
cuentas inactivas de personas mayores 
de 70 años”, exigió el líder priista 
acompañado del coordinador de los 
diputados panistas, Jorge Romero, y de 
la coordinadora de los diputados del 
PRD, Elizabeth Pérez Valdez. 

En conferencia de prensa, el líder 
panista arguyó que, así como Morena 
y aliados tuvieron los números para 
aprobar las reformas al sistema de 
pensiones, el bloque opositor tiene los 

números para presentar la acción de 
inconstitucionalidad.  

El diputado Jorge Romero confió en 
que la Suprema Corte resuelva a favor 
no de la oposición, sino de las miles de 
personas que desconocen que les van 
a sustraer sus recursos de las cuentas 
de afores inactivas.   La acción de 
inconstitucionalidad es el juicio por el 
que la Corte resuelve si una norma 
trasgrede la Constitución, con 
el objetivo de preservar 
el orden jurídico, y las 
pueden promover
las minorías

VO TO

normal que se represente en Tribuna 
el ánimo de la calle, por lo que es 
importante reflexionar sobre el ímpetu 
de las manifestaciones para que se 
eleve el ejercicio democrático. Y, a pesar 
de las diferencias, “todos somos hijos de 
la misma patria”. 

El diputado de Morena, Juan 
Guadalupe Torres Navarro, insistió que la 
oposición está muy desesperada, pues 
se les nota que van a perder. El morenista 
aseguró que el país está polarizado desde 
que gobernaron el PAN y el PRI. 

La diputada del PRD, Edna Gisel Diaz 
Acevedo, aseveró que el problema que 
aún preserva es que el Presidente de la 
República se encerró en sus aduladores 
y se olvidó del país y México no merece 
el trato que le ha dado la actual 
administración, que demostró que no 
es capaz de cumplir sus promesas. 

El senador Julen Rementería Del 
Puerto manifestó que es correcto 
convocar a la gente para que ejerza su 
derecho al voto, al tiempo de acusar 
que el titular del Ejecutivo federal 
realizó manifestaciones engañosas al 
pensar que los ciudadanos no se darían 
cuenta de la crisis de inseguridad que 
atraviesa el país. 

La diputada del PT, Lilia Aguilar Gil, 
criticó que Xóchitl Gálvez tiene un 
saldo negativo en la ciudadanía con un 
58 por ciento que no votaría por ella y 
refutó que la oposición desea que la 
Corte tenga la razón en todo. La petista 

afirmó que las próximas elecciones 
serán las más limpias de México. 

La senadora sin partido Claudia 
Ruiz Massieu Salinas refirió que en la 
campaña electoral se han evidenciado 
los errores de los candidatos, siendo 

parlamentarias.
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FERNANDO HIERRO FERNANDO HIERRO 
SE VA DESE VA DE  CHIVAS CHIVAS 

César Huerta/Quadratín Jalisco

Fernando Hierro saldrá de Chivas. 
El español dejará a medias el 
proyecto que construyó junto con 
Amaury Vergara para devolverle 

a Chivas protagonismo en la Liga MX. 
Pese a tener año y medio de contrato 
todavía con el Rebaño Sagrado, más 
otro año opcional, determinó terminar 
anticipadamente la relación para 
emigrar al futbol de Arabia Saudita. 

La millonaria oferta finalmente fue 
irresistible. Desde principios de año, 
se ha sabido de interés por parte 
del Al-Nassr, club en el que milita el 
astro portugués Cristiano Ronaldo. 
La insistencia por llevarse al español 
aparentemente ha rendido frutos, 
pues fuentes muy cercanas a la 
directiva del Guadalajara confirmaron 
a este medio que Hierro ya avisó que 
se va.

Durante semanas anteriores, los 
rumores iban tomando fuerza. Las 
mismas fuentes fueron consultadas 
en aquel momento y para los 
integrantes del club, el panorama fue 
siempre el mismo: creer en la palabra 
de Fernando Hierro, quien les había 
asegurado que se quedaría a cumplir 
con su contrato. Pero ahora, la historia 
ha dado un giro.

Según ha trascendido, la oferta es 
millonaria y resultó imposible decir que 
no. En el Club Deportivo Guadalajara, 
el español apenas llevaba tres torneos 
al frente. En todos calificó de forma 
directa a Liguilla: en el primero fue 
subcampeón, luego cayó eliminado 
en Cuartos de Final y en el más 
reciente se quedó en Semifinales, 
donde América lo eliminó.

Las mismas fuentes que hace unas 
semanas hablaban de la palabra del 
español, esta vez confirmaron que 
Fernando Hierro avisó ya a la familia 

Vergara su decisión de emigrar. 
Según se ha sabido, desde el 

sábado pasado el directivo 
empezó a contactar con 

algunos futbolistas 
del Rebaño 

Sagrado para despedirse de ellos.
Sobre el tema se mantienen todavía 

algunas dudas. Hay versiones de que 
el español terminaría de armar el 
plantel para el Torneo Apertura 2024 
y que enseguida emigraría al futbol 
de Arabia Saudita. Sin embargo, esto 
no ha podido ser confirmado por 
la directiva del Guadalajara. La otra 
opción es que se vaya de inmediato y 
que deje todo como está.

Tampoco se sabe si existe algún tipo 
de penalización en el contrato para 
terminarlo por adelantado. En otras 
palabras: si Al-Nassr pagará o no una 
penalización a Chivas por llevarse a 
su director deportivo cuando todavía 
tenía por cumplir año y medio de 
contrato, además de la opción de 
extender el acuerdo por 12 meses 
más.

Fernando Hierro se encuentra 
junto a su familia vacacionando en 
Playa del Carmen. Durante el receso 
del equipo, tras la eliminación ante 
América, estuvo trabajando en las 
negociaciones de posibles refuerzos. 
Hasta ahora, se desconoce si 
terminará con esa labor o la eventual 
renuncia al Guadalajara será con 
efecto inmediato.

Otra cosa que se desconoce es 
quién sería su sucesor. Las fuentes 
consultadas, aseguran que luego 
de conocer la decisión del español, 
podría ser un tema “de semanas” 
la elección del nuevo director 
deportivo. Aunque también hay 
versiones de que el propio Hierro 
podría sugerir a alguien de su 
confianza para dar continuidad al 
proyecto donde lo deja y así no 
iniciar desde cero.

El director técnico El director técnico 
habría ya anunciado su habría ya anunciado su 
salida del proyecto del salida del proyecto del 
Rebaño Sagrado para Rebaño Sagrado para 

irse al Al-Nassr irse al Al-Nassr 
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Fernando Hierro 
determinó terminar 

anticipadamente 
la relación para 

emigrar al futbol de 
Arabia Saudita. 


